

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul, *“Pola Asuh Orang Tua Dalam Mengembangkan Kedisiplinan Pada Anak: Studi Analisis Buku Pola Asuh Orang Tua Dalam Membantu Anak Mengembangkan Disiplin Diri Karta Prof.Dr. Moh. Shochib, M.Pd”*. Latar belakang dilakukannya penelitian ini adalah rendahnya kualitas disiplin yang ada pada diri anak-anak, hal ini bisa terjadi dikarenakan rendahnya pengawasan yang diberikan oleh orang tua maupun pengaruh lingkungan sekitar. Rumusan masalah yang di angkat didalam penelitian ini adalah Bagaimana peran pola asuh orang tua dalam mengembangkan sikap disiplin pada anak? dan rumusan masalan yang kedua yaitu Bagaimana konsep pola asuh orang tua menurut Prof. Dr. Moh, Shochib dalam mengembangkan disiplin diri?. Penelitian yang dijalankan demikian tentunya memiliki tujuan agar dapat memahami peran dari pola pengasuhan yang diberikan/diaplikasikan dari orang tua terhadap anak. Penelitian ini juga memiliki tujuan agar dapat mengetahui konsep yang diterapkan oleh orang tua dari pola asuh menurut Prof. Dr. Moh. Shochib, M.Pd dalam membantu mengembangkan disiplin diri pada anak. Penggunaan metode pada penelitian berikut merupakan penelitian kepustakaan (*Library research*), dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Kemudian untuk melakukan penganalisisan terhadap isi disebut dengan konten analisis, yakni suatu teknik yang dipergunakan secara khusus dalam melakukan penganalisisan jenis tekstual atau analisis ilmiah tentang isi pesan yang terkandung didalamnya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran pengasuhan orang tua yang diberikan kepada anak menunjukkan adanya pertemuan makna dari pendidik maupun yang terdidik. Pola asuh yang diterapkan memberikan peraturan yang semestinya disepakati dari masing-masing pihak baik anak maupun orang tua, memberikan hukuman apabila anak melakukan pelanggaran, adanya suatu tauladan yang dapat dicontoh oleh anak. Konsep pola asuh yang diterapkan oleh orang tua menurut Prof. Dr. Moh. Shochib, M.Pd yaitu pemberian pendidikan yang menunjukkan bahwa yang berperan sebagai pemimpin yaitu orang tua sementara pihak yang dipimpin yaitu anak. pendidikan agama juga sangat berpengaruh terhadap perkembangan kedisiplinan pada anak.

Kata kunci: *pola asuh orang tua, mengembangkan kedisiplinan, anak.*